
протокол
Заседания Совета

Ассоциации строителей <<Строители железнодорожных  комплексов>)
(далее - Ассоциация)

18 сентября2O2Зг.

Всего члонов Совета Ассоциацип- 6.
Присутствует *6, заседание правомочно.

Присутствующие члены Совета:
Белякова Елена Владимировна -.rлен Совета (очно)
Артемкин Николай Филиппович - член Совета (очно)
Алхимченко Михаил Васильевич - член Совета (дистанционно)
Нургалиев,Щамир Фаритович - член Совета (дистанционно)
Плугарев Александр Вячеславович  - член Совета (дистанционно)
Просандеев Станислав Геннадиович  - член Совета (дистанционно)

Кворум дJIя голосоваЕия имеется. Полномочия проверены в соответствии  с действующим
законодательством,

ПОВЕСТКА ЩFUI:
1. Об избрании ПредседатеJuI и Секретаря заседания
2. Приём в члеЕы Ассоциации

Вопрос поставлен на голосование
Результаты голосования: (за)) - единогласно, (против)) - нет, (<воздержался> - нет

Решили: избрать Алхимченко Михаила Васильевича председателем и секретарем
заседания Совета.

По второму вопросу заседания:
В Совет Ассоциации поступили Акты о результатах проведения входного KoHTpoJuI
нижепоименоваЕньIх кандидатов в члены Ассоциации:

1. Общество с ограниченной ответственностью  <Резерв) ИНН 470З|62468
2. Общество с ограниченной ответственIIостью <ИПС-СТРОЙ) ИНН 47ОЗ|6479З

Рассматривается  вопрос о принятии  нижепоименованньIх лиц в члены Ассоциации  при
условии  уIIлаты взноса  в  компенсационный  фо"д возмещения  вреда, а  также  в
компенсационный  фонд обеспечения договорньж  обязательств в случае, если в заlIвлении
индивидуапьного предпринимателя или юридического лица о приеме в члены Ассоциации
ук€ваны сведения о н€lN{ереЕии принимать утIастие в закJIючеЕии договоров строительного
подряда с использованием конкурентньж способов заключения договоров, а именно:

По первому вопросу заседания:
Ввиду  того, что  вопрос  избрания  Председателlя Совета  Ассоциации  отнесен  к
компетенции Общего собрания членов, а Общее собрание члонов пока не избрало
Председателя Совета  Ассоциации, необходимо избрать ПредседатеJuI сегодняшнего
заседания, обратцаем вЕимание, что это не избрание ПредседатеJIя Совета, а имеЕЕо
избраrrие Председателя конкретного заседания с целью организации работы заседания
Совета. Председатепъ зааеданця llазlrачаетQя ýа  ках(дое зааедаýr4е, ЕQ 1{меет
исключительной компетенции по каким либо вопросам и r{аствует в организации
заседания Совета. Алхимченко Михаил Васильевич выставил свою кандидатуру на
уIастие в заседании Совета в качестве ПредседатеJuI и Секретаря заседания Совета.



1, Общество с ограничонной ответственностью кРезерв) ИНн 470з|624682, Общество с ограничонной ответственностью <ИПi-строЙ> инн 47оз|6479з

Вопрос поставлен на голосование
Результаты голосоВаниrI: ((зD) - единогласно, (против) - нет, (возДержttJIся> - нет

Решили: приЕятЬ ЕижепоимонованньIх лиц в члены Ассоциации при условии
уплатЫ взноса в компенсационныЙ фо"д возмещеЕия вреда, а также в компенсационный
фонд обеспечения договорньтх обязательств в слrIае, если в заjIвлении индивидуirльного
предприниматеJш или юридического лица о приеме в члены Ассоциации указанысведения о намерении принимать )цастие в заключении договоров строит9льного подряда
с использованием конкуреЕтньrх способов закJIючения договоров, а именно:

1. Общество с ограниченной ответственностью кРезерв> Инн 470з162468
2. Общество с ограЕиченной ответственностью кИПс-СТРоЙ) инн 470з|6479з

Председатель и секретарь заседания Алхимченко М. В.й4


